



„WIR KONNTEN EINE STARKE INTERNATIONALE TENDENZ DER BESUCHER FESTSTELLEN.“

Tokuyama Dental Deutschland GmbH
Markus Leson, General Manager

Wir blicken zurück auf eine IDS, die wieder an alte Zeiten angeknüpft hat. Die IDS 2023 war aufgrund der vorangegan-

genen Pandemie noch mit einigen Unsicherheiten behaftet, hatte sich aber nichtsdestotrotz als voller Erfolg für Tokuyama Dental erwiesen. Insofern waren wir dieses Mal für die IDS 2025 sehr optimistisch und die Erwartungen wurden sogar noch übertroffen.

Es herrschte permanent, bereits an den ersten sonst eher ruhigen Messetagen, ein reger Besucherandrang, der sich gegen Ende der Woche erwartungsgemäß noch verstärkte. Ein großer Zuspruch kam insbesondere aus dem Bereich Südamerika, wobei generell wieder eine starke internationale Tendenz festzustellen war.

Auf großes Interesse stieß immer noch und immer wieder unser Einfarb-Komposit Omnidchroma. Unabhängig von Produktneuheiten zeigt das Interesse der Besucher, dass wir mit diesem immer noch einzigartigen Material ein großes Bedürfnis getroffen haben. Dinge zu vereinfachen, minimiert Fehler in der Anwendung. Dies kommt sowohl dem Behandler als auch dem Patienten zugute. Die Versuche des Wettbewerbs, dieses

Material nachzuahmen bestätigen diesen Trend darüber hinaus.

Darüberhinaus konnten wir auch mit einigen Produktneuerungen aufwarten, die ebenfalls auf großes Interesse stießen. Estelite Bianco, ein hochästhetisches Kompositmaterial speziell für gebleachte Zähne, kann bereits auf eine sehr erfolgreiche Markteinführung außerhalb Europas zurückblicken. Mit dem renommierten Zahnarzt Dr. Newton Fahl gibt es einen starken Fürsprecher, und wir sind uns sicher, dass dieses Material auch in Europa viele Interessenten finden wird, allerdings befindet sich das Material hier noch im Zertifizierungsprozess.

Tokuyama Dental ist außerdem mit EVE Dental eine Kooperation eingegangen und bietet jetzt auch speziell auf die Tokuyama-Komposite abgestimmte Poliersysteme an. Diese sind bereits verfügbar und wir freuen uns, eine Lücke in unserem Portfolio geschlossen zu haben. So können wir den Zahnärzten zukünftig eine komplette Lösung im Bereich der Restaurationen anbieten.



* Die Beiträge in dieser Rubrik stammen von den Anbietern und spiegeln nicht die Meinung der Redaktion wider.



KaVo präsentiert seine neuen ELEMENTS OF EXCELLENCE.

Freuen Sie sich auf die neue KaVo amiQa Behandlungseinheit sowie auf Upgrades der Premium KaVo ESTETICA E70/E80 und der KaVo uniQa. Die innovative Behandlungsleuchte KaVo Lumina und der neue KaVo eSCALER sind ihre perfekte Ergänzung. Spannende Portfolio-Erweiterungen in der 2D- und 3D-Bildgebung, ROMEXIS-Neuheiten und vieles mehr warten auf Sie für einen noch besseren Durchblick.

www.kavo.com/de/elements-of-excellence

THE
ELEMENTS
OF EXCELLENCE

KAVO
Dental Excellence